

# \* 地域おこし協力隊レポート \*

隊員名: 渋木 香里



## ■竹林整備

11月11日(火)、11月29日(土)

藤岡市内にある、手付かずで荒廃していた竹林整備に参加する機会がありました。見通しが悪く、交通の妨げになるうえ、景観も悪くなり、また有害鳥獣の住処となってしまうなどの課題の多い場所であっただけに大変な労力を要する場所でしたが、整備に貢献でき、綺麗になった事は嬉しく感じました。竹林整備には大変な労力が必要であるため、少ない時間で整備を終了するためにはたくさんの方の協力が必要だと感じました。

また、間伐した竹は粉碎機で粉碎しましたが、勿体無いので、間伐した竹を有效地に活用出来る方法があれば、今後実践していきたいと思います。



## ■緑のインタークリター養成講座⑩

11月16日 (日)

群馬県内の幼稚園児、小学生を対象に講師実習をしました。子供を相手にして自然解説をすることの難しさは、いかに、内容に興味を持って貰って飽きさせないかが大事であると実感しました。こちらで準備していた内容で説明をしたり、問い合わせてみると既に子供達が知っていること多くあり、内心焦ってしまう場面も多々ありましたが、慌てず説明をする事を心がけて出来て良かったです。

森や自然に対する見識知識を高めることで、引き出しがたくさんある解説者を目指し、相手する方に喜んでもらえる説明ができるよう、研鑽を重ねたいと改めて思います。